

# Rückblick auf die 4. Fahrrad-Wallfahrt

---

Von Sabine Polster

12. Juni 2025, 12:00





**Düsseldorf.** Inzwischen ist sie eine feste Tradition am Pfingstmontag: die Fahrrad-Wallfahrt zum Kloster Knechtsteden. Auch wenn das Stadtradeln in diesem Jahr erst im September stattfindet, war die Teilnehmerzahl groß. Bei bestem Radfahr-Wetter – trocken und nicht zu heiß – startete eine große Gruppe um 10 Uhr morgens an St. Lambertus. Viele der radelnden Pilgerinnen und Pilger trugen die neongelbe Weste mit der blauen Aufschrift „Team Katholisches Düsseldorf“, die wir im vergangenen Jahr zum ersten Mal als einheitliches Erkennungsmerkmal angeboten haben.

Unterwegs kamen weitere Radelnde an der Fleher Brücke, bei der Statio in Dellrath und schließlich in Knechtsteden hinzu, so dass die Basilika des Klosters bei der Pilgermesse mit Stadtdechant Frank Heidkamp und Pater Thomas Möller OP wieder sehr gut gefüllt war. Für gute Musik und beste Stimmung sorgten diesmal Paul Sendt (E-Piano & Gesang), Carla Lülldorf (Gesang) und Matthias Bartylla (Saxophon) aus Heilige Familie sowie Christoph Krieger (Percussion) aus Köln, der auch Band-Mitglied bei Gregor Linßen ist.

Gestärkt mit Linsensuppe, Würstchen vom Grill, Waffeln und Kuchen, die beim Pfingstfest des Klosters angeboten wurden, traten die Teilnehmenden die Rückfahrt nach Düsseldorf an.

Wenn am 1. September das Stadtradeln los geht, sind wir natürlich auch wieder mit einem Team "Katholisches Düsseldorf" am Start.